



## Estudiantes de la Universidad Católica del Norte ponen fin al paro y retoman clases

● La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica del Norte (Feucn) comunicó que, tras cuatro días de paro, la movilización fue finalizada y las actividades académicas se reanudaron con normalidad a partir del sábado 12 de abril.

La decisión se tomó luego de una votación entre los Centros de Estudiantes, en la que 15 carreras votaron en contra de continuar el paro, 11 se manifestaron a favor y se registraron 2 abstenciones.



A pesar de haber levantado la paralización, la Feucn im

dicó que mantendrán abiertas las conversaciones con las autoridades universitarias, con el objetivo de asegurar garantías que velen por la seguridad y el bienestar de los estudiantes.

El paro comenzó luego de que la semana pasada un joven fuera detenido y formalizado por amenazas reiteradas y falso aviso de calamidad pública, tras amenazar con un tiroteo en la universidad.

El imputado quedó con varias medidas cautelares. CG